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Anfrage

gemäß der Geschäftsordnung

CDU-Fraktion in der BV 1

Nr.: A 17/0336-01
Status: öffentlich

Datum: 18.04.2017

Zustand Brücke Scheffelstraße/Brückstraße

Anfrage der CDU-Fraktion für die Sitzung der BV 1 am 27.04.2017

Beratungsfolge
Status Gremium
 Ö Bezirksvertretung 1

Fragen:
Die CDU-Fraktion in der BV 1 bittet um Beantwortung folgender Fragen:

1.    In welchem baulichen Zustand ist die Brücke Scheffelstraße/Brückstraße?
2.    Gibt es Einschätzungen der Verwaltung, wie lange diese Brücke noch hält?
3.    Welche Maßnahmen ergreift die Verwaltung, um eine Überschreitung des zulässigen 
Gesamtgewichtes von 16t je Fahrzeug (Zeichen 262) zu verhindern?

Begründung:
In der letzten Zeit wird diese Brücke verstärkt von LKWs genutzt. Aber auch Busse der MVG 
haben laut Herstellerangaben ein Leer-Gewicht von rund 18t. 

Jörg Kampermann  
Stellv. Fraktionsvorsitzender BV 1
 


